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1 Lucchetta, domenica al 
Forum ci sarà anche lei? 
«Certo. Pronto per la diretta su 
Rai Sport, con in più i ricordi 
che quell'impianto mi riporta 
alla mente, dalle tante partite 
della Nazionale, giocate e 

"Quanti ricordi 
Club in crescita: 
può di nuovo 
sfidare il basket" 

commentate, alle splendide 
feste di Volley Land». 
2 Dimentica qualcosa? 

«Devo proprio? Vabbé: Mila
no-Treviso, finale del 1994, in 
12 mila al Forum. Ma perdem
mo al tie-break e lo scudetto fu 
della Sisley». 
3 Begli anni, quelli. Vero? 

«L'idea della grande polispor
tiva di Berlusconi era ottima, 
ma non finì bene. Erano i tem
pi del nostro boom, però. Al 
PalaTrussardi venivano a ve
derci in 9 mila, giravi in metro 
e ti chiedevano l'autografo». 
4 Quanto mancano le me

tropoli alla pallavolo? 
«Confesso di essere da anni 
più attento alla base, che dà la 
misura della salute di un mo

vimento. Ma so che il vertice 
va sempre più verso un'idea di 
Superlega europea e allora an
che una Milano in ascesa po
trebbe entrare in concorrenza 
con le attuali nostre big». 
5 II pienone del Forum co

me biglietto da visita per il 
nuovo Palalido in arrivo. Mi
lano spera di chiudere lì la 
sua stagione. 
«Sarebbe bellissimo. In caso 
contrario, suggerisco a Fusaro 
un altro colpaccio: pure i 
playoff al Forum. Ma riem
piendolo di giovanissimi, pra
ticanti e non. Sarebbe investi
mento e promozione insieme. 
Anche per provare a sfidare il 
basket: il Forum resta casa 
dell'Armani». R.CON. — 


